

厚陽 小・中・保 地域協育ネット情報

厚陽っ子だより



令和3年9月1日(第81号) 厚陽学校支援地域教育協議会

先日参加した研修会の中で、昨年は新型コロナウイルス感染症予防の影響で地域行事が減り、子どもたちの地域参加は大幅に減ったが、「地域や社会をよくするために何をすべきか考える事がありますか」という質問では肯定的な意見が多かったとのお話がありました。

さて、厚陽の子どもたちはどうでしょう？そして、私たち大人は？今後も多くの行事がどうなるのか見通しが付きにくい状況ですが、何より普段からの声の掛け合いが大切です。そこから地域や社会をよくするための色んなアイデアが出てくると思います。私も地域コーディネーターとして微力ですが、そんなお手伝いができればと思います。
(地域コーディネーターより)

★奉仕作業について



8月21日(土)に予定をしていた奉仕作業について、多くの方から参加のご連絡をいただいていたところでしたが、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、中止となりました。このため、今年度も昨年度同様、地域、PTA有志や学校関係者のみで、旧厚陽中学校周辺の環境整備を行いました。

暑い中ご協力いただきありがとうございました。

★9月1日は防災の日！



大正12年に関東大震災が発生し、その大惨事を忘れないため、9月1日は、防災の日とされています。

最近、天気が急に変わったり、短時間で凄い量の雨が降ったり、梅雨は明けたはずなのに何日も雨が降り続いたり、これまで経験したことがない天候が増えたように感じます。また、台風の多い時期にもなっていますので、この機会に、防災について、子どもたちと再確認しましょう。自宅からの避難経路、緊急時の持ち出し品の場所や連絡先・集合場所など、事前に話し合っておくことで、非常事態にも対処できる可能性が高くなります。また、地域の危険な箇所なども確認しておくといいかもしれませんね。

新型コロナウイルスの感染リスクを避けることを念頭におきながら、あらためて災害時の避難のポイントを確認しましょう。



防災情報の詳細

★(保育園)田んぼのガス 抜きをしたよ！ (R3.8.5)



稲作体験でお世話になっている松岡さんの田んぼでガス抜きをしました。松岡さんに「暑くなると田んぼの中に悪いガスがいっぱいになって、苗が腐ったり大きくならなかつたりするから、みんな歩いてガスを抜いてください」「悪いガスを抜いて、新しい空気を入れると苗が大きくなるんですよ」と、何故ガス抜きをするのか教えていただきました。ガス抜きの後、水路で松岡さんとどじょうを捕ったり、トラクターに乗せていただきました。

★(保育園)さんハロダンス上手に踊れたよ！



10月から始まる「スマイルハロウィンさんようおのだ2021」のPR動画の撮影がありました！子ども達も先生も一緒になって上手に「さんハロ」のダンスができました！子ども達が、いろいろな仮装をして踊っている姿、とてもかわいかったです。動画完成が楽しみです！

★(保育園)夏を満喫！かき氷パーティをしたよ！ (R3.8.25)



晴れてもくもりでも汗だくだくで遊ぶ子ども達にかき氷をプレゼント！ガリガリ削れる音と一緒に氷が出てくると、「でたでた！すご〜い」と大喜び。「いちご？メロン？ブルーハワイ…どれにする？」と尋ねると、みんな一斉に言ってしまったので、給食の先生は聞き取れずたじたじ…。一人ずつ好きなシロップをかけてもらい、みんなニコニコ笑顔で美味しく食べました。

★厚陽小中学校ふれあい運動会のお知らせ★

9月13日(月)に開催する小中ふれあい運動会については、新型コロナウイルス感染症感染拡大予防のため、児童生徒のご家族のみの観覧となります。

次年度こそは、地域のみなさまと一緒に子ども達の練習の成果をみることができる状況になっていることを願うばかりです。



学校支援をはじめ、各種活動にご協力いただける方を募集しています。

できる時にできる範囲で構いません。お気軽に事務局までご相談ください♪

【厚陽学校支援地域教育協議会事務局(厚陽公民館)】Tel 74-8400 FAX:75-0628